転期間は40年と定められていま

原子炉等規制法では、

原発の運

東海村にある東海第2原発の運 運転開始から40年となる茨城県

転期間20年延長を認可しました。

すが、

原子力規制委員会が認め

日本共産党船橋議員団

松崎さち 2432-9317

渡辺ゆう子 2462-7273

事務所會440-7950 学 2493-8140

## 定員2割増に ても多く の待機児童

名にもなっています。(表参照) 30年10月1日現在の待機児童数は79 て児童を受け入れていますが、 らしたいとして、定員を2割増にし ます。市は待機児童をできるだけ減 が遅れ、多くの待機児童を出してい 共働きやひとり親家庭の父母から 船橋市は放課後ルームの施設整備 平成

日本共産党国会議員団千葉事務所

佐藤重雄 ☎432-9872

県会議員 丸山 慎一 **2047**-424-6347 <市議団控室**2436**-3030 FAX420-7201> 市会議員 友子**2438**-8647 | 関根和子**24**47-05

中沢

は、放課後を安全に過ごし、 成される放課後ル ムの増設を望む 健全育

待機児童数 ルーム名 1~3年生 4~6年生 湊町 0 14 17 16 中野木 0 2 飯山満 芝山西 0 10 三山 0 1 2 0 高根台第2 0 17 坪井 59名 20名 計

関する基準を定める条例」で児童1 児童健全育成事業の施設及び運営に かありません。また「船橋市放課後 童がぎゅうぎゅう詰めの状態です。 すが、定員の2割増の43名の児童で 平方メートル以上と定められていま はコンビニ店)の2階の一室を借り 問題のある放課後ルームが次々と設 は外に遊びに行くこともできず、児 置される事態が生じており、 ルになってしまいます。雨の日など 上げての施設整備でトイレも一基し 人当たりの専用区画面積は1・65 今議会には、中野木第3放課後ル ムを開設するための条例案が提案 1人あたり1・41平方メート

0メートルも離れた民間施設(1階 されました。中野木小学校から44 声が上がっています

配置においても全ルームで109名 月1日現在) の欠員が出ています。 ました。さらに放課後ルー 題点を指摘し、市に改善を求めてき (平成30年11 ・ム職員の

!

る」との答弁がありました。 ころ、「改正地方公務員法で新たに つけること等の待遇改善も求めたと ますので賃金の引き上げや経験給を 会計年度任用職員の考え方が示され これからも待機児童ゼロに向けて 退職者が大変多い状況となってい 必要な検討を現在進めて

全力で取り組みます。 24日(木)

階に応じた保育ができる職員配置に

の施設整備と子どもの個性や発達段

2月14日(木) 会場:中央公民館

労働相談も受けています 時間:午後1時~4時 要予約 2436-3030

日本共産党船橋市議団主催

そもそも、 「原発ゼロへ」 市のホー ムペ ジ

また、 採択されています。 で再稼働等に反対する意見書が 周辺自治体の多数の議会 なっています。

無知な市長の

失礼な態度

東海第2原発は廃炉に

原子力規制委員会は11月7日、

及び、 シウムを検出する農産物もあり 定をすれば基準値内とはいえセ 故では船橋市にも放射能被害が もありました。今でも放射能測 2011年の福島第一原発事 出荷停止となった農産物

ついて、 発で事故が起こった際の影響に 計画は策定していない」という あるので)「原子力災害に対する 距離が近い原発の影響を考えな 答弁でした。福島第一原発より (約100㎞) にある東海第2原 市は(100㎞超える位置に 市の見解を伺いました。

市長は船橋市の

の意思を表明し、

周辺自治体と

農産物等の放射能検査結果は品 ない事が明らかになりました。

は那珂市の市長が再稼働に反対

協定を締結しています。

10月に

解を得ることを盛り込んだ安全 常陸太田、水戸の各市と事前了 周辺の日立、

ひたちなか、那珂、

動については県と東海村に加え

長ができるとされています。

しかし、

東海第2原発の再稼

れば1回に限り、20年の期間延

難しい状況と の事前了解は ことはできません。 いで、

市民の暮らしと命を守る

反問権(質問者に問い返すこと 国に対して声を上げるよう市長 橋市の農産物に、セシウムが未 ができる権利)を利用して「船 に求めました。 ある原発はゼロにすべきだと、 ところが、市長は答弁の前に 市民の暮らしに様々な影響が

福島第一原発より近い距離

のか、 だに検出されているということ 放射能検査の実態を把握してい すが」と質問してきました。 とかデータは何に基づいている か。だとすれば、具体的に品目 驚いた事に、 教えていただきたいので

> ていただきたい」と述べました。 に大きいので、その辺は配慮し 中継されているので、 で公開されています。 目、地域など市のホー きながら「配慮して」とはお 自ら具体的な品目など尋ねてお 農業経営者に対して影響が非常 み上げたところ市長は「議会は しな話です。 ジに掲載されている情報を読 ホームペ 市民とか ムペ ージ

報くらいチェックすべきではな 慮」というなら先ずは市長がホ で公開されている情報です。「配 民や農業経営者に対して失礼で 「答弁は控えさせていただきた いでしょうか。市長の態度は市 ムページに公開されている情 と言って逃げました。 の質問には